



Club Waldviertel-Schrems

Liebe FreundInnen und Förderer unseres Clubs!

Nach einer längeren Pause dürfen wir Sie / Euch wieder sehr herzlich zu einer **Benefizvorstellung** in das **Wald4tler Hoftheater** in Pürbach einladen, am Sonntag, den 7. November 2021 zu einem Theaterstück, das für Lebensbejahung und Hoffnung steht!

Der Reinerlös dieser Veranstaltung kommt erneut unserem Projekt für die **Frauenberatung Waldviertel** zugute.

Wir würden uns sehr freuen Sie / Euch begrüßen zu dürfen!

**Sonntag
7. November
2021**

Arthur & Claire

VON STEFAN VÖGEL



MIT KRISTINA SPRENGER UND FERRY ÖLLINGER

Regie: Christine Wipplinger | Bühne: Anke Zisak und Martin Gesslbauer
Kostüme: Alexandra Burgstaller | Licht: Dominik Herout
Musik: Moritz Hierländer | Rechte: Thomas Sessler Verlag
Eine Koproduktion des Wald4tler Hoftheaters mit Bühnen Berndorf.

Arthur hat mit dem Leben abgeschlossen. Die letzte Nacht vor seinem Termin in der Sterbeklinik möchte er stilvoll in einem Hotel in Amsterdam verbringen. Doch die laute Musik der jungen Claire im Nachbarzimmer wirft seine Pläne durcheinander. Als er sich empört beschweren will, bemerkt er, dass auch sie vorhat, ihr Leben zu beenden. Das Schicksal verführt beide zu einer lebensbejahenden Nacht, die doch noch alles verändern kann.

Die Geschichte erzählt, wie sich Tragik in Hoffnung verwandeln kann, wenn man das Glück hat, dem richtigen Menschen zu begegnen. Angst und Ausweglosigkeit werden plötzlich zu einer unbändigen Lust auf Leben!

15:00 Uhr: Wir bitten in das Café (nicht in die Bar) für Getränke und kleine Speisen

16:00 Uhr: Beginn der Vorstellung

Benefizkartenpreis: € 28,-

Kartenbestellungen: Solveig Gschaider, solveig.gschaider@gmx.at, mobil: 0664/4333483

Wichtig!! Wir bitten um Anmeldung mit Namen und Telefonnummer und sicherheitshalber auch um Angabe welche Personen zusammen sitzen dürfen. Die Veranstaltung findet im Rahmen der **jeweils aktuell gültigen** gesetzlichen Covid19 Sicherheits- und Hygienebestimmungen statt (3G Regel, MundNasenSchutz). Da die Überprüfung der Regeln mehr Zeit in Anspruch nimmt, bitten wir etwas früher zu kommen, um lange Warteschlangen zu vermeiden.